

La sixième vague au Québec inquiète les médecins

Abderrahim DERRAJI - 2022-04-17 14:48:56 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le Québec connaît à nouveau une recrudescence des hospitalisations liées à la Covid-19 et certains médecins estiment qu'il y a un déni vis-à-vis de l'impact de ces hospitalisations sur le système de santé. Le Dr Pierre-David Habel, un omnipraticien exerçant à Nunavik, ne cache pas son inquiétude et estime que le retour à la vie normale ne devrait pas se faire au détriment de toutes les autres missions du système de santé, d'autant plus que ce système peine en temps normal à fournir les soins requis aux malades «ordinaires». Pour cet omnipraticien, il y a «un déni de la réalité». Pendant que la population essaie de retrouver une certaine normalité, les travailleurs de la santé se démènent pour limiter les conséquences de ce retour à la vie normale sur les soins prodigués aux patients, et pas uniquement les cas de Covid-19. «Je comprends que les mesures soient très impopulaires et difficiles à accepter, mais on fait comme si la Covid n'existait plus. Il y a une lassitude tellement forte qu'on préfère ne plus y penser», a rappelé le Dr Pierre-David Habel. L'augme